

la professeure Evi Werren s'est dite enchantée de leur prestation et, avec sa franchise coutumière ponctuée d'un grand éclat de rire, très fière qu'aucun n'ait pleuré.

Elle a remercié les parents et grands-parents «taxis» pour leur implication tout au long de l'année. Aidée dans cet inventaire par

raconté certains matches et à toujours eu une anecdote amusante sur le parcours parfois imprévisible des joueurs dans le tournoi.

Et là, leurs supporters, parents, familles et amis ont dégainé les appareils photo pour immortaliser l'instant glorieux: seul, avec les adversaires ou avec Evi, on se

parents quelques aimables flacons.

Lors de la quatrième mi-temps, à savoir le nettoyage, relevons la redoutable efficacité d'un papa dans le balayage et le rangement et, dans la même ligne, l'implication de sa puce de trois ans qui l'a épaulé dans cette tâche et maîtrise



Une partie des champions de la journée. CHRISTINE SCHAUB

désormais le tri sélectif des bouteilles aux goulottes. Une jolie conclusion à cette sympathique journée sportive et familiale!

## Développement durable

### L'école de Bellevue sensibilise les élèves

L'Ecole et la Mairie de Bellevue ont organisé le 12 mai une journée de sensibilisation à tous les thèmes liés au développement durable. Outre les élèves de l'école, les enfants de la garderie des Ticoquins, ceux de la crèche des Quatre saisons et ceux du centre médico-pédagogique de Valavran ont également participé à cette manifestation originale.

De nombreux ateliers et diverses animations ont eu lieu tout au long de la journée. Il est impossible de les citer tous; voici mon coup de cœur de manière subjective. Les grandes roues tout en bois et mues uniquement à la force des bras ont connu un grand succès auprès des enfants. Trois associations ont présenté leurs activités en faveur de la protection de l'environnement. La Libellule ([www.lalibellule.ch](http://www.lalibellule.ch)) a organisé des promenades autour de l'école pour montrer des plantes aromatiques, des nichoirs à martins ou un hôtel à insectes.

J'aime ma planète a animé un jeu sur le tri des déchets ([www.jaimemaplanete.name](http://www.jaimemaplanete.name)). Et Océaneye a fait un exposé avec de nombreuses photos pour illustrer la pollution des étendues d'eau par toutes sortes de plastiques ([www.oceaneye.ch](http://www.oceaneye.ch)).

A midi, tous les participants ont partagé un repas préparé avec des produits locaux. Sous le préau couvert se tenait une exposition d'objets et de tableaux réalisés avec des matériaux recyclables.

En fin de journée, le maire, Jean-Daniel Viret, a inauguré à la bibliothèque de l'école le nouveau secteur des livres consacrés au développement durable.

Il en a profité pour remercier et féliciter Enrica D'Alfonso, une employée de la mairie, qui a été la véritable cheville ouvrière de cette journée.

Et rappelons que le développement durable sera au centre du Festibel'17 qui aura lieu à Bellevue les 10 et 11 juin. Notez ces dates dans vos agendas et utilisez les transports publics pour venir!  
**Jean-Pierre Abel**

## Apéro spectacles

### A Coligny

Pour la troisième année consécutive, le Centre Culturel du Manoir vous propose ses apéro-spectacles, les vendredis du mois de juin, de 19 h à 20 h. Entrée libre:

● Le 9, Imelda Gabs Clyde Phillip's, qui proposent jazz, soul, fusion. Imelda Gabs, âgée de 19 ans, pianiste, chanteuse et compositrice est accompagnée de Clyde Phillip's, 22 ans, batteur et percussionniste. Ensemble, ils ont créé leur propre univers musical.

● Le 16, The Yelins, à travers son kaléidoscope moderne, avec le guitariste Laurentz Lozano, l'esprit et le cœur sensible des Yelins, vous fera voyager dans l'univers du rock psychédélique qui se mêle à des mélodies pop. The Yelins capte instantanément l'attention du public grâce à ses performances live originales.

● Le 23, Nouma Trio, qui propose du jazz, est composé de trois jeunes artistes de talent qui vous feront partager leur passion du jazz.

**Murielle Cachin**

## Traversée de Choulex

### Le Marathon et son lot de champions

Après une courte pause en 2016, les Choulexiens se sont à nouveau mobilisés sous la direction efficace et bienveillante de Patricia Gaillard, présidente de la Commission des sports.

Un seul poste à gérer au stade, mais pas des moindres car il s'agissait de pourvoir aux deux passages du marathon, celui du semi et une étape du relais, ainsi que d'abriter un poste de Samaritains. Equipés de tee-shirts, casquettes et, hélas, de pèlerines, et dûment briefés, trente-cinq bénévoles pleins d'énergie se sont répartis sur les divers postes, travaillant sans relâches telles des fourmis laborieuses.

Si la mise en place n'est pas très compliquée, la quantité de ravitaillement à prévoir est impressionnante. Gobelets d'eau et de boisson isotonique, gels en tube, bananes et oranges coupées, biscuits salés et cakes seront disposés selon un ordre donné, précision suisse oblige.

L'effervescence est palpable, la

pression monte et les premiers coureurs passent en trombe, emmenés par le «lièvre noir», d'autres tâchent de recoller au peloton, puis c'est un essaim de participants qui s'approche des tables, mais pas de souci, tout a été géré en amont. On échange quelques amabilités et encouragements réciproques avec plusieurs coureurs très reconnais-

sants. Les clameurs s'élèvent au passage de concurrents choulexiens. Parmi eux, une jeune maman, Caroline Rizzi, réussira l'exploit de terminer 12e des femmes et 4e de sa catégorie. Elle creusera aussi un écart de 20 minutes avec son mari, Paolo, qui n'a pu suivre sa gazelle. Mais qu'on se rassure, ils se sont retrouvés à l'arrivée.

Les bénévoles, eux, continueront encore d'alimenter les tables, débarrasser les débris et nettoyer les abords du stade jusqu'en début d'après-midi, avant de se réunir autour de l'apéritif offert par la Commune, puis de s'asseoir à table pour faire honneur aux grillades préparées par les tenanciers de la buvette, enfin! **Christine Schaub**

Amis du piano, bonjour! Du mercredi 14 au mardi 27 juin découvrez un piano libre-service qui sera installé près de l'école de la Fontaine. Cette initiative culturelle a pour objectif de permettre aux habitants de s'approprier, d'un espace insolite, d'un piano d'en jouer librement. Tout un chacun pourra pianoter durant quatorze jours, en attendant l'été. Le piano est ouvert de 10h à 21h. Il est doté d'une bâche pour le protéger en cas d'intempéries.

Envoyez-nous vos photos à l'adresse [info@pregny-chambes.ch](mailto:info@pregny-chambes.ch), nous les mettrons sur le site de la Commune. Alors à partitions! **F.A.**

## Séjours d'été

L'association La Ruche, active sur la commune, organise des colonies de vacances durant les périodes estivales. Aussi, pour l'été 2017, trois séjours de deux semaines sont organisés et il reste quelques places pour y participer. Ces derniers s'adressent aux enfants âgés entre 6 et 12 ans, qui peuvent participer à toute une série d'activités sportives et éducatives dans le chalet situé aux Granges-survan en Valais.

Alors, chers parents, voici une bonne adresse où vos chers bambins vont pouvoir s'éclater durant cet été. Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter Ariane Delessert au 022 758 18 75 ou sur le site [www.colonie-la-ruche.com](http://www.colonie-la-ruche.com). **F.A.**